

HUMAS

Aksi Laskar Merah Putih di Kantor Setda Kabupaten Sukabumi Berlangsung Aman dan Kondusif Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 12, 2024 - 07:38



Polres Sukabumi Polda Jabar - Aksi unjuk rasa yang digelar oleh Laskar Merah Putih Indonesia (LMP) Palabuhanratu di Kantor Setda Kabupaten Sukabumi berlangsung dengan tertib. Aksi yang dimulai pukul 10.30 WIB ini diikuti oleh sekitar 30 orang dengan koordinator lapangan Sdr. Ripal Pirmansyah.

Pengamanan aksi dilakukan oleh anggota Kodim 0622/Sukabumi, Polres Sukabumi, dan Satpol PP Kabupaten Sukabumi sesuai dengan Sprin Kapolres Sukabumi No: Sprin/935/VII/PAM.3.2/2024 tanggal 9 Juli 2024. Sebelumnya, pada pukul 09.30 WIB, dilaksanakan apel konsolidasi yang dipimpin oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Aksi tersebut dilatarbelakangi oleh dugaan proyek mangkrak di Dinas Perkim Kabupaten Sukabumi, dugaan monopoli penunjukan pemenang tender proyek, serta adanya dugaan komitmen fee 10%-15% di Dinas Perkim Kabupaten Sukabumi.

Pada pukul 11.00 WIB, peserta aksi tiba di depan Kantor Setda Kabupaten Sukabumi dan langsung melaksanakan orasi dengan membawa alat peraga seperti pengeras suara dan banner berisi tuntutan. Dalam orasinya, mereka menyampaikan terima kasih kepada pihak keamanan yang telah memberikan kesempatan untuk menyampaikan aspirasi.

"Kami dari Laskar Merah Putih asli penduduk masyarakat Kecamatan Palabuhanratu sangat menginginkan kemajuan khususnya di wilayah Palabuhanratu. Banyak sekali temuan yang ingin kami sampaikan terkait pembangunan yang belum selesai, padahal anggarannya sangat besar," ujar salah satu orator dari LMP.

Menanggapi orasi tersebut, Sdr. Tri Romadhono, Kepala Badan Kesbangpol Kabupaten Sukabumi, menyatakan bahwa pimpinan tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan. Namun, beliau menerima kehadiran para demonstran dan menyatakan bahwa tahapan tender lelang masih berjalan dan belum selesai. Tri Romadhono berjanji akan menindaklanjuti aspirasi yang disampaikan dan menyampaikannya kepada pimpinan.

Aksi berakhir pada pukul 11.50 WIB dengan situasi yang aman, lancar, dan kondusif.

"Alhamdulillah, aksi unjuk rasa hari ini berjalan dengan aman dan tertib. Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H.

Dengan penyampaian aspirasi ini, diharapkan adanya tindak lanjut dari pihak terkait untuk mengatasi permasalahan yang disampaikan oleh Laskar Merah Putih Indonesia Palabuhanratu.